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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DIFUNDE IEEQ CULTURA DEMOCRÁTICA EN ELECCIONES ESTUDIANTILES 
Con el objetivo de fortalecer la cultura democrática y motivar la participación de niñas, niños y jóvenes, el Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) colabora con instituciones de educación de la entidad en la realización de 
elecciones estudiantiles. A través del sistema ‘Voto Móvil’ (voto digital), en 2019 el Instituto ha coadyuvado en la 
elección de la sociedad de alumnas y alumnos de la Universidad Mondragón México y la Secundaria General No. 1, 
en los municipios de El Marqués y Querétaro respectivamente, donde participaron 2 mil 456 estudiantes. Además, 
este organismo contribuyó por medio de capacitación, préstamo de materiales, diseño e impresión de 
documentación en las elecciones estudiantiles de: la Secundaria Jaime Torres Bodet, municipio de San Joaquín; 
la Secundaria General Tollimani 1532, municipio de Tolimán; la Secundaria General José María Morelos y Pavón, la 
Secundaria General Josefina Nova de González y el Colegio Celta (Primaria y Secundaria), municipio de Querétaro. 
En estos últimos ejercicios democráticos, a los que asistieron 2 mil 465 personas, el Instituto brindó apoyo a 
docentes y estudiantes con elementos didácticos como la “Guía de elecciones estudiantiles” y el “ABC de las 
elecciones”. De esta manera, el Instituto contribuye al involucramiento de niñas, niños y jóvenes en decisiones 
relevantes de su sector social.  (AM 6, N 5) 
 
https://www.abcradioqro.com/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/ 
 
https://amqueretaro.com/educacion/2019/09/29/difunden-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/ 
 
http://www.expressmetropolitano.com.mx/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/ 
 
https://www.elcantodelosgrillos.mx/difunde-ieeqcomunica-cultura-democratica-en-elecciones-
estudiantiles?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork 
 
https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/09/28/Difunde-IEEQ-cultura-democr%25C3%25A1tica-en-
elecciones-estudiantiles 
 
https://elblogdeporter.com/Fortalecen-la-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles+373829 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DESTACA AGUSTÍN DORANTES CUARTO AÑO DE GOBIERNO DE FRANCISCO DOMÍNGUEZ 
Por Alejandro Nieto 
El dirigente del PAN en Querétaro, Agustín Dorantes, destacó el cuarto año de trabajo del gobernador, quien ha 
sido cercano y dado resultados a los ciudadanos. En el marco de los festejos por los 80 años del PAN, el también 
legislador apuntó que el no tener un evento público, y repartir los resultados en caminata/ ciudadanas fortalecen 
al partido, y muestran a un funcionario cercano a la gente. (Q) 

https://www.abcradioqro.com/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/
https://amqueretaro.com/educacion/2019/09/29/difunden-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/
http://www.expressmetropolitano.com.mx/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/
https://www.elcantodelosgrillos.mx/difunde-ieeqcomunica-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.elcantodelosgrillos.mx/difunde-ieeqcomunica-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/09/28/Difunde-IEEQ-cultura-democr%25C3%25A1tica-en-elecciones-estudiantiles
https://www.albalaqueretaro.com/single-post/2019/09/28/Difunde-IEEQ-cultura-democr%25C3%25A1tica-en-elecciones-estudiantiles
https://elblogdeporter.com/Fortalecen-la-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles+373829
https://queretaro.quadratin.com.mx/difunde-ieeq-cultura-democratica-en-elecciones-estudiantiles/
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INICIAN EN QUERÉTARO FESTEJOS CONMEMORATIVOS POR LOS 80 AÑOS DEL PAN 
Ante cerca de 250 personas se llevaron a cabo las actividades conmemorativas por los 80 años del PAN, en el 
Teatro Metropolitano del Querétaro Centro de Congresos. Durante el discurso inaugural, Jesús García Hernández, 
comisionado de los festejos, reseñó la historia del albiazul y destacó que esta es la celebración de la institución 
política más importante del país. El PAN tiene el reto de consolidarse como una oposición congruente, inteligente y 
propositiva, ante un gobierno federal y sus bancadas sordas y dedicadas a buscar votos, más que velar por los 
asuntos actuales de impacto social. Legisladores del PAN celebran el 80 aniversario de la fundación de esa fuerza 
política con un panel en el que analizan los retos del México de hoy. El coordinador del Grupo Parlamentario del 
PAN en el Senado, Mauricio Kuri González, llamó a la base panista a la unidad, a fin de poder consolidarse como 
una oposición responsable. (N, ADN)  
 
PANISTAS BUSCAN SER UNA OPOSICIÓN CONGRUENTE Y ABIERTA 
El Partido de Acción Nacional festejó 80 años de su fundación y cientos de militantes se reunieron en el Teatro 
Metropolitano para reafirmar su compromiso con el partido y con el país, recordando a Manuel Gómez Morín, 
quien el 16 de septiembre de 1939 inició la lucha blanquiazul para lograr un país libre y justo. Los militantes que 
participaron en una charla sobre la situación actual que atraviesan como partido fueron: Mauricio Kuri, senador de 
la República por el estado de Querétaro y coordinador de la bancada de PAN en el Senado; Lupita Murguía, 
senadora de la República por el estado de Querétaro y vicepresidenta de la Mesa Directiva; Kenia López, senadora 
de la República y presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos; Adriana Dávila, diputada federal y 
secretaria de la Comisión de Seguridad Pública, y Sonia Rocha, diputada federal. (AM, DQ) 
 
CAPACITA PAN MENSUALMENTE A MIL PERSONAS QUE BUSCAN SER MILITANTES 
En Querétaro, mensualmente son capacitadas cerca de mil personas que buscan ser nuevos panistas, así lo detalló 
Agustín Dorantes, presidente del Comité Directivo Estatal. En el marco conmemorativo de los 80 años de esta 
fuerza política, el funcionario destacó que se tiene una fuerza política viva y fortalecida, por lo que movimientos 
como la creación de México Independiente no representan afectaciones al panismo queretano; inclusive señaló que 
la única renuncia que se ha tenido es la de Patricia Espinoza. (DQ, EUQ, ADN)  
 
PVEM 
 
PVEM REBASA META DE AFILIACIÓN 
Por Montserrat García 
El dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, informó que el 
31 de diciembre terminará la campaña de afiliación que se lleva a cabo a nivel nacional, dijo que la entidad 
queretana destaca debido a que ya rebasó la meta de 10 mil militantes. (ESSJR)  
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: AVANZA OBRA DEL HOSPITAL GENERAL 
La obra del nuevo Hospital General, que contará con banco de sangre y un albergue para las familias de los 
pacientes, registra avance del 52.5%, adelantó el mandatario estatal Francisco Domínguez al resaltar que nueve de 
cada 10 queretanos tienen acceso a la salud pública. (DQ, principal) 
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N: RINDE CUENTAS 
Ante el pleno del Congreso del estado de Querétaro el gobernador Francisco Domínguez rinde esta mañana su 
cuarto informe de gobierno, donde dará cuenta de lo realizado en este último año de actividades. (N, principal) 
 
AM: FRANCISCO DOMÍNGUEZ PRESENTA SU CUARTO INFORME DE GOBIERNO 
El gobernador Francisco Domínguez rinde hoy su cuarto informe de actividades en la Legislatura del estado, tal 
como lo marca la Ley. El mandatario ha señalado que Querétaro debe ser punta de lanza y ejemplo a nivel nacional 
de educación, industria, transporte, algunos de los rubros que destacan en su gobierno. (AM, principal) 
 
EUQ: JEFE DIEGO, DISPUESTO A NEGOCIAR DEUDA: EDIL 
Diego Fernández de Cevallos acordó presentar una propuesta de pago para solventar la deuda de predial que tiene 
desde 1993 en el municipio de Colón, informó el alcalde Alejandro Ochoa Valencia. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
HOY RINDE CUENTAS PANCHO DOMÍNGUEZ 
Por Cecilia Conde 
Este domingo el gobernador Francisco Domínguez entregará al Congreso Local su cuarto informe de gobierno, 
aunque esta semana realizó la entrega en algunas zonas de Querétaro y Corregidora un documento con el resumen 
de las acciones. Con el slogan “En México sí porque en Querétaro sí trabajamos”, el mandatario presentará acciones 
en seguridad, movilidad, desarrollo económico, desarrollo agropecuario, generación de empleo, atracción de 
inversiones, entre otros rubros. Durante esta semana a través de sus redes sociales ha destacado que en movilidad 
la empresa Qrobús adquirió 170 nuevas unidades que funcionan con gas natural. En seguridad, el mandatario ha 
destacado que el 100% de los policías fueron dados de alta en el Registro Nacional del Personal de Seguridad 
Pública están evaluados. Destaca también la disminución de la pobreza extrema con más de 56 mil queretanos que 
salieron de esa condición, y 18 mil de la pobreza extrema. Además del programa de transporte escolar gratuito 
para alumnos de 900 localidades en la entidad; en infraestructura resalta el avance en la construcción del nuevo 
Hospital General con un avance del 52.2%. (DQ) 
 
FDS RINDE HOY SU IV INFORME 
Por Rubén Pacheco 
Este domingo ante legisladores locales, el gobernador Francisco Domínguez Servién rendirá su cuarto informe de 
actividades. Como en años anteriores en esta ocasión no se realizará evento masivo, como una medida de 
austeridad ante el pueblo de Querétaro... Se tiene conformidad la presencia de la secretaría de Energía del 
gobierno federal, Rocío Nahle, en representación del presidente de la República. (N) 
 
GOBERNADOR RINDE HOY SU 4O. INFORME DE GOBIERNO 
Por Alma Gómez 
En la sede del Congreso local, a la cual se espera que asistan alrededor de 240 invitados, entre ellos la secretaría de 
Energía, Rocío Nahle, quien acude en representación del presidente de la República, el gobernador Francisco 
Domínguez presentará su cuarto informe de Gobierno. De acuerdo a información en manos de EL UNIVERSAL 
Querétaro, se tiene confirmado la asistencia de diez gobernadores, además de la presidenta de la Cámara de 
Diputados, Laura Rojas, y el coordinador de los senadores panistas, Mauricio Kuri González. La ceremonia dará 
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inicio a las 11 horas durante un acto solemne de Congreso en el salón de sesiones Constituyentes de 1916-1917, 
sede del Poder Legislativo. En el orden del día, primero darán su posicionamiento los partidos a través de los 
coordinadores parlamentarios: por Morena hablará Fabiola Larrondo; PRI, Abigail Arredondo; PAN, Miguel Ángel 
Torres; Querétaro Independiente, Concepción Herrera; Encuentro Social, Ricardo Caballero; Verde Ecologista de 
México, Jorge Herrera. Cada discurso tendrá una duración máxima de cuatro minutos. (EUQ) 
 
FRANCISCO DOMÍNGUEZ PRESENTA SU CUARTO INFORME DE GOBIERNO 
El gobernador Francisco Domínguez rinde hoy su cuarto informe de actividades en la Legislatura del estado, tal 
como lo marca la Ley. El mandatario ha señalado que Querétaro debe ser punta de lanza y ejemplo a nivel nacional 
de educación, industria, transporte, algunos de los rubros que destacan en su gobierno. (AM) 
 
PARTICIPACIÓN 
“En México sí, porque en Querétaro sí”, reza el eslogan del cuarto informe del gobernador Francisco Domínguez 
Servién, quien hoy presenta ante la ciudadanía los logros de este último año de gobierno. Desde hace unos días el 
mandatario queretano y su gabinete comenzaron a recorrer diversos asuntos del estado para dar detalle ante la 
ciudadanía de las obras, acciones y proyectos que el gobierno ha realizado este cuarto año… Es la participación 
ciudadana la herramienta más eficiente para evaluar el ejercicio del gobierno, pues la retroalimentación que una 
administración puede lograr con sus gobernados es el mejor pulso que puede tener sobre los alcances de sus 
acciones.  (N) 
 
OPINAN SOBRE GESTIÓN DE GOBIERNO ESTATAL 
Por Khalid Osorio 
En el marco del cuarto informe de gobierno de Francisco Domínguez funcionarios de diversas fuerzas políticas 
realizan un balance de los resultados positivos y las cuestiones a mejorar en esta Administración. Los legisladores 
de distintos partidos realizan comentarios positivos del gobernador, sobre todo por las obras realizadas en la 
Sierra Gorda, pero también existen rubros pendientes y percepciones de que se ha quedado a deber en algunos 
puntos. Connie Herrera, diputada de la Fracción Querétaro Independiente, comenta que las decisiones de Gobierno 
han sido acertadas. El principal acierto para esta Administración dijo, es la inversión orientada a mejorar las 
condiciones de vida de las comunidades de la sierra queretana. (AM) 
 
FUNCIONA ESTRATEGIA CONTRA ROBO AL TREN 
Por Montserrat García 
La estrategia implementada para prevenir el robo al tren es funcional, aseguró Juan Marcos Granados Torres, 
titular de la SSC, descartó que se lleven a cabo modificaciones a los protocolos de actuación, tras la agresión que 
sufrieron elementos del Ejército Mexicano en la comunidad de La Llave. Dijo que el delito de robo al transporte 
ferroviario va a la baja desde el 2016, ejemplificó con el año pasado, cuando hubo 24 por ciento menos incidentes, 
tendencia que sigue en 2019, motivo por el que resaltó “Esto es motivado por estas estrategias que estamos 
realizando con la federación”. (ESSJR)  
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PODER LEGISLATIVO 
 
RESPALDA HUGO CABRERA ASPIRACIONES DE MARÍA ALEMÁN 
Por Rubén Pacheco 
El diputado Hugo Cabrera Ruiz respaldó las intenciones de su compañera de partido, María Alemán Muñoz Castillo, 
para ser la candidata a la presidencia municipal de Querétaro por el Revolucionario Institucional. “Me da mucho 
gusto que gente además de la calidad política, personal que tiene María Alemán, que me distingue con su amistad 
esté ya señalando de manera clara y categórica su aspiración hacia la presidencia municipal de Querétaro”. (N) 
 
REVANCHISMO POLÍTICO, SOLICITUD PARA DESAPARECER PODERES EN VERACRUZ Y TAMAULIPAS: KURI 
Solicitar la desaparición de poderes en los estados de Veracruz y Tamaulipas es una “vacilada”, ya que carece de 
sustento jurídico, así lo explicó el senador Mauricio Kuri González, quien resaltó que es un acto de venganza y 
revanchismo político. (ADN, CI, DQ) 
 
MUJERES CORREN MAYOR RIESGO CUANDO SE PRACTICAN ABORTOS LEGALES: KURI 
De acuerdo con el senador panista Mauricio Kuri González, mueren más mujeres que practicaron abortos legales 
que de manera ilegal. Refirió que en días pasados en el Senado revisó algunos estudios que arrojaban estas cifras, y 
aunque no mencionó las fuentes de dichos análisis, destacó que su posición no cambiará y se mantendrá firme en 
favor de la vida. (EUQ, ADN) 
 
CON AMLO NO BAJA LA INSEGURIDAD: KURI 
Por Diego Rivera 
El senador Mauricio Kuri que ha sido el peor año en inseguridad, además de que ya concluyó el límite establecido 
por el presidente Andrés Manuel López Obrador para reducir índices de inseguridad. (N) 
 
ES INDISPENSABLE EL REGRESO DE VICENTE FOX AL PAN: KURI 
Por Marittza Navarro 
El senador Mauricio Kuri González aseguró que es indispensable el regreso de cuadros como Vicente Fox Quesada 
al PAN ante el “momento tan oscuro” que vive el país. A una semana de que el PAN celebró el aniversario número 
80 de su fundación, en donde el expresidente Vicente Fox fungió como un líder moral junto con el presidente del 
PAN, Marko Cortés Mendoza, el líder de los senadores panistas expresó que deben estar unidos. (EUQ)  
 
LUPITA MURGUÍA ASEGURA QUE NO BUSCA ALCALDÍA DE QUERÉTARO EN 2021 
La senadora del PAN por Querétaro, Guadalupe Murguía, indicó que no busca ni está en sus planes contender en el 
2021 por la presidencia municipal de la capital, luego de que su nombre sonara para relevar al edil, Luis Bernardo 
Nava. Y es que detalló que no ha tenido tapujos en dar a conocer sus intenciones políticas, pero la alcaldía no es 
una de ellas, por lo que dijo mantenerse concentrada en su trabajo como senadora. (DQ, N, Q) 
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MUNICIPIOS 
 
CONSEJO DE URBANISMO BUSCA MEJORAS EN DISTRIBUIDOR VIAL 
Por Gonzalo Flores 
Con la intención de hacer una aportación ciudadana desde el Consejo Temático de Urbanismo y Movilidad del 
Municipio de Querétaro al proyecto que se crea desde la administración municipal para la construcción de un 
distribuidor vial en prolongación Bernardo Quintana, integrantes de este Consejo acompañados de ciudadanos, 
realizaron un recorrido en el nodo vial de Bernardo Quintana esquina con Constituyentes, para analizar puntos 
positivos de ésta construcción para que se tomen en cuenta en el trazo del nuevo proyecto, así como buscar 
mejorar detalles y áreas de oportunidad que se desprendieron del recorrido para que se cumplan los principios de 
utilidad y accesibilidad universal. (AM) 
 
MUJER Y NIÑO RESULTAN LESIONADOS TRAS INTENTO DE ROBO EN CORREGIDORA 
Dos personas resultaron lesionadas luego de un intento de asalto registrado en la calle José María Hernández de la 
colonia Cruz de Fuego, en el municipio de Corregidora. De acuerdo a instancias de seguridad se habría tratado de 
un menor y una mujer, quienes tienen identificado al agresor, por lo que se implementó un dispositivo para su 
búsqueda. En la zona permanecen patrullas de la Policía municipal de Corregidora, y se dio atención a los dos 
heridos. (DQ, N) 
 
DOS DETENIDOS POR HOMICIDIO EN CEJA DE BRAVO 
En la comunidad de Ceja de Bravo, fueron detenidos dos hombres, imputados de quitarle la vida a dos personas, en 
hechos ocurridos en la mañana del viernes. Lo anterior como resultado del operativo interinstitucional que se 
implementó por la Policía Estatal, de Investigación y las municipales de Corregidora y Huimilpan. Una vez que 
fueron aseguradas dos camionetas y armas de fuego en el lugar de los hechos, se realizó el despliegue policial, para 
la ubicación de los imputados. (DQ, N) 
 
SE LLEVÓ A CABO LA 12ª FAENA EDUCATIVA EN EL PLANTEL 7 DEL COBAQ EN EL MARQUÉS  
A fin de brindar un mejor servicio educativo a los alumnos y dignificar los espacios de las escuelas del municipio de 
El Marqués se llevó a cabo la Doceava Faena Educativa en el Plantel 7 del COBAQ perteneciente a La Cañada. El 
titular de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, Mauro Aragón Chávez, encabezó el evento que dio inicio 
a este servicio en el que participaron alumnos, padres de familia, personal administrativo y docente, así como 
integrantes de dicha secretaría. (EUQ, AM) 
 
EL MARQUÉS ALISTA TRES COMEDORES COMUNITARIOS 
Por Montserrat Márquez 
Los comedores comunitarios donados por Sedesol al gobierno de El Marqués podrían iniciar actividades en el mes 
de octubre, así lo dio a conocer la secretaría de Desarrollo Social, Verónica Galicia. La inversión estimada oscila en 
300 mil pesos, tan solo de aquí a diciembre, para poder atender por lo menos a 35 personas por cada comida 
ofrecida y en cada una de las tres cocinas. (EUQ)  
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DENUNCIAS AYUDAN A COMBATIR LA DELINCUENCIA EN HUIMILPAN 
Por Diego Rivera 
Llamadas ciudadanas han permitido ubicar a delincuentes que están llegando a vivir a Huimilpan, aseguró la 
presidenta municipal de la demarcación, Leticia Servín. La mandataria se refirió al hallazgo de dos cuerpos en 
vehículos registrados como robados en Ceja de Bravo. (N) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
APLAUDE CMIC CANCELACIÓN DEL EJE ZARAGOZA 
Por Rubén Pacheco  
El presidente de la Cámara Mexicana de la Construcción, Álvaro Ugalde, se pronunció a favor de la cancelación del 
Eje Zaragoza en caso de que este no sea redituable. Reiteró que la CMIC se pronuncia a favor de realizar obras que 
beneficien a todos los sectores. Sin embargo, aceptó que la obra pretendía aliviar el congestionamiento vial. (N) 
 
SIGUE DÉFICIT DE MÉDICOS EN EL ISSSTE 
La principal carencia del hospital del ISSSTE en Querétaro sigue siendo la falta de personal, tanto médico como de 
enfermería, mientras la dirección ya trabaja en conjunto con la empresa que realiza los trabajos de mantenimiento 
de la unidad médica, informó Jorge Alberto Arizmendi Baena, director del hospital. “Hemos estado en reuniones 
con áreas centrales con la finalidad de poder indagar si se va a dar la posibilidad de que tengamos apertura de 
plazas para que se pueda contratar personal, principalmente de enfermería y del área médica, sería un estimado 
de 250 enfermeras y un promedio de 40 a 50 médicos”. (DQ, EUQ)  
 
UAQ OFRECE REVISAR SOCAVÓN EN CALZADA DE LOS ARCOS 
Por Zulema López 
La Facultad de Ingeniería de la UAQ, tiene total disposición en colaborar, si le es requerida, en el análisis para 
determinar la causa de los hundimientos que se reportan sobre Calzada de Los Arcos, armó Manuel Toledano 
Ayala, director de la facultad. (EUQ) 
 
ACCESO A LA INFORMACIÓN, FUNDAMENTAL PARA LA DEMOCRACIA: INFOQRO 
En el Día internacional del Derecho al Acceso Universal a la Información, Infoqro destaca a través de sus 
comisionados la relevancia de este derecho humano como elemento indispensable para la existencia y 
funcionamiento de la democracia, lo cual se refleja en que actualmente cerca de 120 naciones cuentan con leyes 
que regulan el derecho de las personas a conocer la información y documentos en posesión de las instituciones y 
gobiernos.  (EUQ, N) 
 
MEDIDAS ANTIPLÁSTICO DEBEN ESTAR ACOMPAÑADAS DE CONCIENCIA CIUDADANA 
Ante las medidas tomadas para evitar la utilización de plástico en la entidad, el Ing. Venancio Pérez Gómez, 
presidente del Clúster de Plásticos de Querétaro, destacó la necesidad de concientizar a la ciudadana y tener una 
cultura del reciclaje. (ADN) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
El jefe Diego toma el toro por los cuernos. Nos cuentan que Diego Fernández de Cevallos agarró el toro por los 
cuernos. Al conocerse la declaración del alcalde de Colón, Alejandro Ochoa, quien lo acusó de adeudar más de 900 
mdp por falta del pago de predial. Nos cuentan que Fernández de Cevallos acordó una reunión con el edil, la cual, 
nos dicen, se llevó a cabo en la presidencia de Colón. Nos cuentan que ya Diego se comprometió a pagar sus 
impuestos municipales, mientras que Ochoa tendrá que esperar si este hecho le generará algún costo político al 
interior del PAN. Eso lo sabremos en los siguientes meses cuando se definan las candidaturas para el 2021. Lista la 
sede legislativa para el Cuarto Informe. Nos comentan que en el transcurso de la semana estuvo personal de la 
Secretaría de Energía supervisando las instalaciones de la Legislatura local. Después de una minuciosa revisión, 
nos cuentan, se concluyó que las instalaciones del Poder Legislativo de Querétaro cuentan con una adecuada 
seguridad. Recordemos que en esta sede estará hoy el gobernador FDS para presentar su Cuarto Informe. La 
representación del presidente AMLO corre a cargo de quien preside la Secretaría de Energía, Rocío Nahle, quien 
hasta el cierre de esta edición tenía confirmada su asistencia. También son invitados especiales diez gobernadores, 
principalmente los de Acción Nacional, que ya es una constante verlos juntos en eventos. (EUQ 2) 
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